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屋内遊戯施設に関するアンケートの結果公表 

 

 新嵐山スカイパーク屋内遊戯施設について、未就学児（保育所、幼稚園）の保護者及び小中学生の保護者の

皆様にアンケートを実施しましたので、下記のとおり公表いたします。 

ご意見等をお寄せいただきありがとうございました。 

※自由記載欄は基本的に、原文のまま掲載しておりますが、個人の特定に繋がる可能性のある記載は一部削

除等しております。 

 

【アンケート結果】 

 

 

 

 

 

 

Q1 あなたの年代を選択してください。 

 

 

Q2 お子さんの人数を選択してください。 

 

案 件 名 屋内遊戯施設に関するアンケート 

募  集  期  間 令和６年１２月２０日（金）～令和７年１月１７日（金） 

回 答 数 ２６０件（オンラインフォームによる回答） 

117人 

102人 

29人 

11人 

4.2% 

119人 

76人 

50人 

5.4% 

14人 

5人以上 

0.4% 

1人 

0.4% 
1人 

１０代 

参考資料１ 
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Q3 お子さんの年齢（当てはまるものをすべて選択してください） 

 

 

Q4 屋内遊戯施設ができた場合、利用しますか。 

 

 

  

191人 

49人 
20人 

「利用する」及び「子どもがもう少し小さけ

れば利用した」を合わせると 92.3％の方

が屋内遊戯施設ができた場合利用する

（利用した）結果となっています。 
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Q5 Q4で利用しないを選択した理由を教えてください。（任意） 

・医療的ケア児、肢体不自由児のため、利用できるイメージがわかない 

・遠い。子供が遊べそうな場所を外にもあって、気軽に食事ができそうなところも出来たら行きそう 

・雨の日や雪の日なら行き先として選ぶかもしれませんが、あえて嵐山で屋内施設に行くイメージがあまり持

てませんでした。閉鎖された空間ではなく、外の景観も見渡せる開放感のある施設なら、天候を選ばず行くの

かも…？ 

・遠い 

・中学生でも魅力ある施設なら利用したいが、小さい子向けならわざわざ行く必要がない。 

・嵐山なら野外がいい、自然がよいところなので、家内なら嵐山までいかなくても近場でよい、乳幼児向けは

あっても良いかとおもうが 

・楽しいイメージがないから 

・天気が良い日にわざわざ室内で遊ばない。雨の日にわざわざ嵐山まで遊びに行かない。 

・嵐山の自然は魅力。せっかく街から離れた自然豊かな場所に行ってまで室内で遊びたくない。小さい子が多

いと思うので、行きたがらないと思う。 

・それだけのために、わざわざ行く場所では無いと思うから。屋内遊戯施設まで遠いから。 

・子供が自分たちで、遊びに行くには、遠すぎる。 

・投資に対して持続可能な施設にはならないと思うから。平日放課後にも行ける場所ではない。休日だけでは

混雑が著しくそのため客足がそのうち無くなる。 

・子供の年齢的に 

・小学生であれば利用したいが中、高校生のため。この世代だと親が連れて行くのではなく子どもたちが自主

的に遊びに行けるように交通手段が整うと良いかもしれません。 

・新嵐山の環境（資源）の有効利用するためには、投資する必要性が感じられない。 

・感染を考慮した対策等が見えないから。 

 

 

Q6 屋内遊戯施設を利用したい曜日（当てはまるものをすべて選択してください。） 
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Q7 利用したい時間帯（当てはまるものをすべて選択してください。） 

 

 

Q8 屋内遊戯施設の利用対象年齢は何歳までが良いと思いますか。 

 

 

 

  

126人 

72人 

51人 

4.2% 
11人 

「未就学児～小学生（小学１年生から小学

６年生）まで」が 48.5％で最多となってお

り、次いで「未就学児～中学生まで」が

27.7％となっています。 

このことから、屋内遊戯施設を整備する場

合、未就学児から小学校高学年及び中学

生まで幅広い年代の子どもたちが活用で

きる施設の希望がある一方で、自由記載

のとおり「年代で遊ぶ場所を分ける」「中学

生や高校生の過ごす場所」といった希望も

あり、整備の際はこれらの意見も検討する

必要があります。 
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Q9 過去５年間（2020年～2024年）に新嵐山スカイパークの以下の施設を利用したことが

ありますか。（当てはまるものをすべて選択してください。） 

 

 

 

  

「スキー場を利用したことがある」「レスト

ランを利用したことがある」が 60％を超

えており、子育て世代の利用が遊び（アク

ティビティ）、飲食が中心であることがわ

かります。 

ファミリー層（子育て世代）をターゲットに

町内外から誘客を図るためには、屋内遊

戯施設を中心に、夏は屋外遊具やキャン

プ、ドッグラン、冬はスキー場を組み合わ

せ、ファミリー層が利用しやすい飲食サー

ビスを提供する必要があると考えられま

す。 
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Q10 新嵐山スカイパークで検討している屋内遊戯施設や屋外大型遊具について、ご希望やご

意見があればご記入ください。（自由記載） 

・使いやすいトイレ、手洗い場の設置希望 遊具も安全性を考えて年齢別に遊べるように分けてほしいです。 

・はれっぱを参考にというコメントがありましたが、有料であのような施設があればぜひ利用したいと思いま

す。芽室町体育館のように無料だとモラルの低い利用者もおり(体調が悪そうな子供を連れてくる、子供を見

ていない、危ない遊び方をしていても注意しない等)、オープン直後はよく行っていましたが現在は利用を控

えています。 

消毒・体温チェックなどを実施してくださる有料の施設であればぜひ利用したいです。入れ替え制・予約制だ

となお嬉しいです。 

また、町内外で料金に差をつけていただき、町民が利用しやすい施設ができてほしいと思います。 

・年齢によって遊戯スペースが分かれていると安心できます。 

・滑り台や、アスレチック、トランポリン、車の乗り物などがあるととっても嬉しいです！！！砂場も嬉しいで

す！ 

・年齢毎に利用可能範囲を分けて欲しい。 

・小さな子(0〜2歳)も少し大きな子(3〜6歳)も小学生の子も、兄弟で利用できて、見渡しが良く安全な施

設になったらいいなと思います。 

おままごとやボールプールなどは、衛生面などの管理が難しそうだなと感じるので、体を動かせる遊具だと

いいなと思います。 

・日ハムのスタジアムにあるリポビタンキッズのような施設があれば子供達が喜ぶと思います。 

・小さい子が遊ぶところと大きい子が遊ぶところを分けてほしい。危ないので。 

・気軽に行ける遊び場。寒い冬の日でも子どもが体を動かして、楽しく過ごせる場があると嬉しいです。 

・ふわふわドーム 

・安全第一 

・滑り台とかの大型遊具 

・はれっぱ HP見ました！楽しそうですね！施設を利用するのは有料なんですね。町内の人は安い様ですが、

町外の方は少し高いんですね。芽室はどうなるでしょうか⁉︎町外から来られる方は利用料に飲食代（面白そう

だから絶対お昼が必要になる程遊びますよ〜）、家族が多い方はまぁまぁまとまった出費になるんじゃない

かと…。（せっかく遊びに来たから！と、財布の紐も緩んじゃうでしょうか⁉︎）それでも何度も繰り返し遊びに

来てもらえる施設になったら嬉しいですね！施設維持にお金がかかるのかも知れませんが、繰り返し来ても

らえないとまた前の様に閉鎖してしまう事になってしまいます。今度はそんな悲しい事にならない様になれ

ば良いと思います。 

・釧路遊学館のような室内大型砂場が欲しいです 

・トランポリン、ボルタリング、 

・スキー場の運営に注力してほしいです。スキー場としての需要はかなり高いと思います。小さな子供が練習

できるようスノーエスカレーターを設置してほしいです。 

・ロープでできた大きなアスレチックみたいな遊具、トランポリンなど体を動かすことができるもの 

・屋内用の大きい滑り台や、エアートランポリンがあると良い 

・未就園児と小学生が遊ぶ場所を分けてほしいです。 

・幼児や高学年のお子さんも遊べるように年齢に合わせた遊具があればいいなぁとおもいます。ちゃんとエリ

アを分けることでトラブル回避になるのかなとおもいます。 

・水遊び場  

・木製の遊具やおもちゃがあると、温かみがある施設になると思います。 

・トレーニング施設（走る等） 

・年齢で利用できるものを分けたら良いと思う 

・十勝には室内で遊ぶ施設が他の地域より少ないと思います。恵庭や岩見沢のように、利用料を数百円払って

も良いので安全安心で遊べる場所があっても良いと思います。 

・大型の室内施設大賛成です！！バランス感覚を養うような遊具 うんてい 走り回ったりボールなどで遊べ

る広い空間 釧路遊学館にあるような室内の砂場 
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・安全はもちろん、ある程度年齢分けされていると小さい子を連れてても安心して、大きい子を連れてても怒

らずに遊ばせられると思います。 

小さい子が近くにいると思い切り遊べない、大きい子がいると迷惑かけないようにかなり近く付きっきりに

ならないといけないなどが発生すると思うので、屋内屋外共に年齢に合わせた遊具＆スペースに分けてもら

えると利用しやすいと思います。ただそれもどちらも見える範囲にあれば(壁は嫌、遠すぎても怖い)ふたつ

の年齢を連れたお母さんは利用しやすいなと思います。 

遊び終わった後に手を洗える場が欲しいです。トイレとオムツ替えできる場が近くに欲しいです。自販機や売

店は遊び場からあまり見えないと有り難いです。屋内でも遊び場近くに飲食できる場があれば便利です。 

・屋外は「なんぷアドベンチャーパーク」や「どんぐり公園」のような遊具があると小学生の高学年でも楽しめる

と思います。屋内は帯広児童館のように小さいが遊べるゾーンと大きい子達がはしゃげるゾーンに分けてあ

るとありがたいです。 

・欲を言えば、温泉テーマパーク施設(美味しいお食事コーナーあり)だったり、ウォータースライダー付きの大

きいプールだったり、、、、はたまた両方融合型。 

そういうのって、田舎民からしたら、飛行機乗って行かなきゃ行けないところなんですよ。身近にあるともち

ろん嬉しいけど、やはり人口から見ても、赤字になるのは目に見えてわかります。かといって、中途半端なガ

ッチャい施設を作ろうものなら、たいしたことない、一回行ってみて、もういいかな…と思うレベルじゃ、話に

ならない。とても際どいところ。 

中途半端にどこにでもあるような施設作ってもいいけど、おもいきって挑戦してほしい気持ちもある。唯一

無二の…なんて簡単にいうけど難しいですよね。 

ただ、ひとつ。 

芽室には遊ぶところが少なすぎる。せっかく若年層が芽室に来てるのにもったいない。芽室に人を呼び込む

意味でも、チャレンジするのもあり？ 

いや、こわいか笑笑 

お手伝いできることあれば協力します。 

・ケガ等危ないので年齢によって遊べる場所を分けてほしい。走り回る場所と静かに遊ぶ場所を分けてほし

い。子どもが遊んでる姿を見ながら飲食できる場所やベンチがほしい 

・体をたくさん動かせる施設であれば嬉しい 

・嵐山閉鎖前は毎週遊びに行っていました。マシュマロ焼きコーナー、トランポリンや木からぶるさがるブラン

コに子供たちは大興奮、時間を忘れて夢中に遊んでいました。（途中から破損してなくなってしまったことが

あり、残念そうにしていました）また奥にある高いブランコ、ジップラインも大好きな遊具でした。ただ、子供

たちは切り株や虫取り、アリや石、川でも遊んでいました。ある程度自然の中で安全に遊べる広いスペースが

あれば、旧来のスカイパークの設備で十分だと思います。 

・天気が悪くても沢山身体をつかえる遊ぶ場が欲しい 

・屋内遊戯施設、大型遊具大賛成です。道立ゆめの森公園、砂川こどもの国、秩父別のちっくるのような 1日

中遊べるような施設になってほしいです。また、年齢によって遊ぶ場所を分けてほしい。 

・嵐山まで遠いので、「ちょっと遊ぶ」施設ではなく、TDLまでとはいいませんが、１日過ごせるくらいのテーマ

パークにしてほしいです。あと、飲食が高くなりすぎです。食べる気になりません。 

・天候が悪い日に遊べる屋内施設はいいと思います。道の駅おとふけの遊戯施設のような、飽きのこない施設

がいいです。芽室町嵐山らしいデザインだとなおいいと思います。安全第一が最優先ですが。 

・年齢別に遊べるエリアを分けて下さると安心して遊べると思います。また、釧路の遊学館のような室内の砂

場もあったら嬉しいです！完成をとても楽しみにしております！ 

・ある程度大きい子でも遊べる、大きい長い滑り台や体を使って遊べる遊具を導入してほしいです。安全に遊

べるように、年齢等でエリアを分けてほしいです。 

・子どもだけでなく家族みんなで楽しめる大型遊具や乗り物があるといいなと思います 

・屋内に大きな遊び場が充実していると、雨や雪の日はゲームばかりじゃなく身体を動かせてありがたいで

す。 

・動く車や列車など乗り物に乗れる遊具があると嬉しい。 

・ふわふわドーム、大型トランポリン、大型滑り台、ウォータースライダー、ターザン、アスレチック、屋外に足湯 
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・山形県に屋内施設コパルやベニっこ広場などたくさんあったので羨ましく、帯広エリア含め屋内施設が増え

れば悪天候時に遊べる場所増えるのにと思ってます。 

・屋外にふわふわドームを作ってほしいです。体験型アクティビティができたら嬉しいです。室内には、雲梯や

登り棒ができたら嬉しいです。 

・屋内でも体を動かせるような遊具なり広場があると助かります。 

・屋外→小さいフワフワドーム、綺麗な水遊び場、絶対に安全な遊具 

屋内→密にならないような広さ、トイレは小さい子用の便器や洗面台、着替えスペースがほしい（四葉アリー

ナ参考）、迷子にならない工夫、広い休憩スペース、子供の興味あるイベントを開催、安全に走れるスペース、

砂場（釧路遊学館参考）、車が好きな男の子が多いので車で遊べるスペース 

・子どもが小さい頃は、足寄の公園・更別の公園のような長い滑り台や全身を使うようなアスレチックがあった

ら足繁く通うのになと思ったことはあります。これからの人口規模のことを思うと、どれくらいのサイズが適

切かわかりませんが、子どもたちが体を動かす機会が体育くらいになりつつあるので、冒険を楽しみながら

体を動かせるアスレチックは重要なのかなと思っています。 

・芽室町で小さい子供が遊べる施設が少なく、旭川までよく出かけます。 もし作って下さるのなら、3歳未満

と以上で遊べるところを分けて欲しいのと、子供が食べれるお子様セットのようなメニューもお願いしたいで

す。 

・南富良野の道の駅にできたキッズパークみたいなものはみんな遊べて楽しめる 

・はれっぱは年齢層のエリア分けがあり、人数管理もされており、安心して利用できました。屋外にも身体を使

って遊べる敷設があるともっと良いと思います。新嵐山の条件を考えるとマウンテンバイク、ファッバイクな

どと自然観察を組み合わせたコースなどもあったら嬉しいです。 

身体を動かしながら展望台の景観を楽しめると尚嬉しいです。(星空観察とかもいいですね) 

・屋内遊技場は季節や天候にかかわることなく利用できるので、とてもありがたいです。利用料金をとって施

設の運営費用がしっかりとれるようなつくりにしてほしいです。 

・木の広場 

・小さい子から小学生まで体を使って遊べる施設にしてもらえると嬉しいです。子供が食べやすいファストフー

ドも取り扱ってもらえるとよりいいと思います。 

・子供が遊んでる姿を見ながら、親もコーヒーを飲んだり、雑誌を見たり等、親もリフレッシュ出来る空間があ

ると嬉しいです。 

・中学生までという幅広い年齢で遊べることが希望ですが、中学生が走り回り小さい子がぶつからない為、安

全のために時間帯を分けるかエリアを分けるかして欲しいです 

・近場に子どもの遊ぶところが少なく是非実現させて欲しいです。子どもの多い芽室町のためにもなります

し、周辺の町村からも遊びに来る方が多くなると思います。よろしくお願いします。 

・千歳のぴっぴみたいな施設に加えて高学年でも遊べるようなアスレチック、伊達のチャイルドフッドみたいな

ところ 

・遠軽のようにジップラインや夏スキーができたら利用したい バギーが乗れるコースを作ってほしい 

中高生や大人が運動できる施設があるといいです 

・芽室総体のように同じ空間で子供の対象年齢別(0-2才、3-5才、6才以上など)に遊ぶエリアが分かれて

いると安心して遊ばせられます。別部屋だと 2人以上連れて行った際に大変なため同じ空間内で別れてい

るのが良いです。授乳室とオムツ替えの場所も近くに欲しいです。水分補給のため施設内は飲み物は可とし

てほしいです。椅子が沢山あると子供を見ながら休憩できて嬉しいです。 

・小さい子から大きい子まで遊べる遊具があると嬉しい。そして隣接して水遊び場もあれば更に嬉しいです。 

・小さな屋内施設は管内にもいくつかあるので、どうせ作るならちゃんとしたものにしてください 

とはいったものの、逆を言えばいらないとも言えますね、理由は前段の通り 

・ロープの素材であみあみになっていて大人の頭上を登れるようなもの（釧路科学館や函館キラリスにありま

す）や、屋内ふわふわドーム、ターザンロープのようにぶら下がれるようなもの。ボルダリング。 

・温泉をつくってほしいです。プールの温浴施設は、サウナの常連客が我が物顔で利用していて、常連客以外は

入りづらいのに温泉でもない。とても残念。キャンプやスキー、雪遊びをした後に、そのまま嵐山で温泉も入

れたら、より集客できると思います！ 
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・大型の屋内遊戯施設は十勝管内はほとんどないため、需要は大きいと思います。屋内外に子供達が遊べる場

所があると、それだけでも来町の機会につながりますし、嵐山のみならず、芽室町も活性化する一因となり得

ると思います。 

帯広が隣にあるぶん遠方からも宿泊を伴う形で遊びにくる家族は多いと思いますし、来やすさもあるのでは

ないでしょうか。 

嵐山を芽室町の観光拠点としていく考えには賛同します。ですが、嵐山の立地から考えても、施設ができたと

しても、『わざわざ行く場所』になるため、中途半端な施設（広さや遊具の充実度）ではリピーターは見込めま

せん。 

例にあげて申し訳ないですが、エコロジーパーク的な感じではあまり魅力を感じません。どちらかというと、

網走の夢の森公園をイメージします。夏はキャンプもできて、子供達の遊び場も充実している。そんな施設が

できればいいですね。 

・嵐山を日本一広い公園にして欲しい。広さではなくてもなにか 1番と言える空間になることを期待していま

す？ 

・大規模なものだと有料だと思いますが、町民割引や未就学児は無料など考慮していただけると利用者数も

増えて結果的に利益に繋がると思います。そばに売店、レストランなど子供向けメニューもあれば買あと思い

ます。 

・未就学児と、小学生、中学生以上など分けて遊べる場所や時間が決まっていると親も遊ばせやすいかと思い

ます。特に小さい子を遊ばせたいのに、体の大きい子が走り回っていると危ないことが多いので（そしてやん

わり注意しても聞いてくれないことが多いので）帯広市のグリーンパークにあるような屋外遊具のように、わ

かりやすく遊べる年齢が分かれていると助かります。 

屋外遊具を作っていただけるなら、もし可能であれば地面は土や砂ではなく、せめて柔らかい草地か、万が

一転倒してもそこまでいたくない、服も汚れにくい素材のものだと遊びに行かせやすいです。 

あと、屋外には日陰になる場所の確保もお願いしたいです。近年の暑さで、子どもを見ている親が先に暑さ

に負けてしまいそうになるので、東屋か、もしくは木で影になる部分があったほうがいいと思います。 

トイレや水飲み場（軽く足を洗える蛇口つき）があったり、自販機（芽室産のサイダーやおやつも買える）やレジ

ャーシートを広げてくつろげる場所もあったら嬉しいです！屋内遊具は、秩父別にあるようなものがあったら

嬉しいです。 

・屋外大型遊具にゴーカート、トロッコが欲しいです。旭川 カムイの杜公園の屋内遊具が楽しかったので、ぜひ

参考にしてほしいです。 

・網走市にある、北海道立オホーツク公園は外に大型遊具があり、隣に屋内で遊べる遊戯場があります。屋外

と屋内どちらも、乳児が遊べる遊具があり、小さい子から高校生までの、幅広い年代の子供達が安全に遊べ

る配慮もされています。天気が良い日は外で遊ぶことができ、休憩したい時や雨天時は屋内遊戯場や休憩場

を使うことができ、息子達は楽しく過ごすことができました。芽室町にも同じような施設ができてほしいと思

っています。 

・アスレチックやトランポリン、滑り台など子どもが体を動かせる遊具がほしいです！3歳未満、3歳以上〜と

エリアが分かれているとケガの心配もないかもしれません。体を動かすところとおままごと(お医者さんごっ

こやケーキ屋さんなど)が出来るようなエリアもあると嬉しいです、韓国のキッズカフェのように大人もゆっく

り出来る場所がほしい。難しかしいかもしれませんが木の遊具だと尚更嬉しいです！ 

・賛否あるかもしれませんが、有料でも構いませんので、本当に子供が楽しめる施設を作って頂きたいです。 

中途半端な物を作って、結局誰も使わないというのは避けて欲しいです。有料が難しければ、クラウドファン

ディングでも良いかもしれません。 

・屋内施設も屋外施設も、同時に多くの子どもたちが遊べるようなものにしてほしい。たとえば、幅の広いふわ

ふわな滑り台とか。一グループの子供たちだけで占有する状況になりやすいと、わざわざ行きたいという気

持ちにならない。もしくは、係員がいて、１０分経ったら交代、とかいうようにする？ 

・年齢別に遊戯、遊具施設のエリア分けがされていると安心して遊べると思います。 

保護者が客観的に監視できる休憩スペースがあるとありがたいです。町民割や町外の方への友人御招待チ

ケットなどあれば利用したい方が増えると思います。 

・小学生の子ども達だけでも行ける芽室駅発のシャトルバスがあると良い。それに伴い監視員の配置も。 
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・市街地にという意見もあると思いますが、嵐山の自然の中で子どもたちが中でも外でも季節も天気も関係な

く遊べて体験できる環境はとても大切だと思います。子育て世代はみんなそういう環境を求めています。こ

の施設が完成したら町民だけじゃなくて町外からも子育て世代がたくさん訪れ選ばれる芽室町になると思い

ます。 

・年齢でエリアを分けると幅広い年齢層の子どもたちが楽しむことができると思います。アスレチックだけでは

なく、ストラックアウトやクライミングなどのアクティブな遊具もあるといいです。 

・屋内、屋外ともに中標津の道立夢の森公園みたいなのがあれば是非利用したいです 

・中標津の施設が参考になると思います 

・子供の親が退屈しない様な施設も必要。テイクアウトの飲食があれば良いと思う。 

・はれっぱを利用したことがあります。滑り台が設置されていたのですが一番高いところまでは当時 3歳の息

子は登れなく、ちょっと残念に感じました。全体的な広さも意外と狭いと感じました。 

大型トランポリンは楽しめる年齢が幅広いので大きいものがあると良いと思います。 

低料金または無料の屋内遊戯施設では旭川のもりもりパークが道内で行った場所だと一番満足度は高かっ

たです。ある程度の広さは必要かと思います。 

はれっぱの屋外大型遊具は少し建物から遠く、行きませんでした。建物との距離もある程度近いといいと思

います。屋外大型遊具は札幌の農試公園がリニューアルしましたがあのくらいの規模、内容であればかなり満

足感は高いです。芽室公園も水遊び楽しめますがこちらでも水遊びが楽しめるようになればさらに魅力度は

増すと思います。 

・屋内は安心安全を第一をお願いしたい。屋外はエコロジーパークのようなフワフワドームがあるとうれしいで

す。 

・例えば旭川市のカムイの杜公園や国営滝野すずらん公園の施設のように、屋内・屋外ともにオリジナリティ溢

れる遊び場を期待します。 

せっかくあれだけの自然があるので、大きなツリーハウスやそこから降りられるターザンロープがあったら楽

しそうです。 

冬場はソリの場所も欲しいです。チューブや形の変わったソリを借りられたら何度も滑りたくなります。 

・屋内に遊戯施設があれば、スキーに家族で行っても、飽きてしまった下の子が遊べるのでありがたいですが、

夏に嵐山まで行って屋内で遊ぶかといえば…怪しいです。夏の嵐山の魅力をもっと知りたいです。 

・無料で遊べるようにしてほしい 

・広さと種類というか年齢の差がある子がどの子ものびのびと遊べる遊具が欲しい。 

屋外であれば高校生も遊べるふわふわドームや噴水も夏場小さい子はとても遊びやすい。また、日陰となる

座れる場所、芝もあるとピクニックしやすい。 

・千歳ぴっぴのような何でもできる施設 

・水遊びができるところがあるといいなと思います。冬はスキー以外のアクティビティが充実すれば行きやす

いです。 

・広さがあるのであれば、0〜2歳くらいまで遊べるコーナーと、少し大きい子向けのコーナーと分かれている

と安心して遊ばせられると思います。 

・以前のようなオートキャンプ場を作ってほしい。 

・屋内、屋外遊戯ともに未就学前までのコーナーと小学生以上のコーナーを分けて安心して遊べるようにして

欲しい。 

小さい子も安心して遊べる場所、遊び方が激しい小学生以上が思いっきり楽しめる感じにして欲しい。小学

生は常々芽室町の遊具つまんない。と言っています。 

・最高 

・大きい子も遊べる遊具があったら嬉しいです。 

・野外は自然とマッチするように、木を生かしたアスレチック要素があるものやジップラインなど、あと水で遊

べるものがよい 

・アスレチック、ジップライン 

・夏場でもスキーなどが楽しめるように室内スキー施設などがほしい、 

・南幌町のはれっぱ参考にしてください 
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・南幌のような遊戯施設なら未就学児対象にしてほしい。小学生がいると安心して遊べない。でも子どもも減

っているので、大人を呼べるようにインドアクライミングとか、トランポリンパークとかの方が良いと思う 

・中標津にある夢の森のような、子供達がのびのび遊べる場所を作って欲しい。 

細かい年齢制限を設けると兄弟で遊べなくなってしまい利用しにくくなるので、考慮して頂きたいです。 

・屋内でクライミングや卓球、積み木など出来たら楽しいと思います。幼児向けに三輪車などがあっても嬉しい

です。屋外大型遊具は今まで嵐山にあった遊具の他にジャングルジムや滑り台などがあると嬉しいです。 

・ソラニワみたいなアスレチック 

・小学高学年でも遊べる(運動できる)所が欲しい、気軽にできるボルダリングなど 

・体をたくさん使って遊べるアクティビティがあると嬉しい。 

・無料が望ましいが、利用料がかかる場合は町民割や年パスのようなものがあると利用しやすい。 

・魅力的な施設があれば、集客が見込めるかと思います。（「はれっぱ」の HP参照済）そこを起点に、いろいろ

な施設ができて活気が広がるのではないかと、期待感があります。施設の維持・運営が滞ることがないよう、

ちゃんと施設利用料金をとるなどして、とるところは取って（伊達市にある、Childhoodは結構な利用料金

でしたが、予約でいっぱいでした）出来た当初だけでなく、永く清潔安全で、季節問わず利用でき、人が集ま

る拠点を作って頂きたいです。（そんな場所であれば、人は自然と集まってくるかと思います） 

・ロング滑り台。水遊びができるところ。サイクリング。トロッコ。幼児専用遊び場。 

・幅広い年齢の子が楽しめるような遊具をお願いしたいです。また、屋内に砂場があると嬉しいです。 

・室内、室外ともに遊べる施設があったらいいと思う。中標津や網走の道立公園や旭川のフィールに入ってい

るもりもりパークのような充実した無料の遊戯施設が欲しい。 

・屋外大型遊具と親が楽しめるレストランやカフェがあれば満足です。 

・旭川のもりもりパーク、釧路のこども遊学館などのような施設を希望します。子どもたちが小さい時は、帯広

児童館くらいしか遊びに行けなかったので…芽室にできるのが楽しみです。 

・トランポリン 健康器具と遊具、兼用のアスレチック 汚れない砂の砂場 いろんな形のブランコ アスレチッ

クタワー 距離の長いウンテイ バスケットコート テニスコート 

・エコロジーパークのようなフワフワドーム、緑ヶ丘公園や足寄の公園のような大型遊具、中札内の公園にある

ような大人でも使える健康遊具、芽室公園のような水場のある公園あたりが合わさるといいと思います！ 

・今回参考事例としてあがっていた南幌町の施設は知りませんでしたが、秩父別にも似たような施設があり利

用したことがあります 

天候に左右されず利用できる屋内遊戯施設、徒歩圏内に図書施設や温泉、キャンプ場や飲食店もあり、とて

も利用しやすくリピートしたくなる場所でした 

そんな場所が芽室にもあったら、町民も利用しやすく、観光客も誘致できるのではないかと期待しています 

・年間通して利用できる屋内施設にして欲しい。例えば釧路市子ども遊学館、伊達大滝 CHILDHOODのよう

な施設。観光客の利用もできるようにして町民、十勝管内住民は割引ありのような形で運用してはどうか？ 

・対象年齢が未就学児までですと、兄弟での利用ができず、制限のある場所はあまり利用しないようになりま

した。遊ぶスペース又は、時間帯を分けて遊べるようにできると助かります。 

午後の時間、フリータイム（小さい子も自己責任で利用してOK）がある場所はとても助かっています。 

・前回のグランピングなどの投資が成果に繋がらず現状に陥ってると思うが、また新しい施設を作って負の遺

産が生まれるのでは？という懸念が拭えません。ごく近年には町内体育館にも屋内遊技場を作りましたよ

ね。嵐山に大規模なものを作るのなら、体育館の方は不要だったのでは？町全体として無計画な印象を受け

ます。 

嵐山は自然豊かな場であり、他でいくらでも勝負できる場所です。今後どこにでもあるような屋内遊技場は

いらないと思います。屋外大型遊具は中高生から大人も楽しめるのであったら良いと思います。 

・トランポリン、フワフワ遊具 

・芽室には大型遊具場がない為、他の町村へ遊びに行く機会がある。他の町村からも来る方が増えれば街の税

収も見込めると思うので大型遊具場は大賛成です。 

・エスコンフィールドの屋内遊具施設がとても良かったので参考にしてほしい。 

・施設内で各年齢に合わせた遊び場に分かれていると安心して遊ばせられるなと思います(赤ちゃんの場所、

未就学児の場所、小学校低学年の場所、誰でもOKの場所など) 
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・雨の日でも身体を使って遊べる環境があるのは嬉しいです。 

山形県天童市のげんキッズという施設が、広々としていて色んな遊具がありつつも年齢で分けたスペースが

あって安心感があり、休憩スペースでは飲食ができたり子育て情報がたくさん掲示されてあったりと、充実し

ていたので、屋内施設としては、げんキッズに近い形になると嬉しいです。 

屋外施設としては、旭川のカムイの杜公園の木造大型遊具やたくさんある滑り台のような公園が理想です。 

・子供が成長するにつれて、未就学児〜小学校低学年が遊べる施設が多く、小学校中学年〜高学年になると遊

べないし、物足りなくなってしまうなと感じるようになりました。 

未就学児〜小学生まで一緒に遊ばせると危険も出てくるとは思いますが、家族みんなで遊べる施設ができる

と嬉しいです。 

・よりダイナミックに遊ぶための、アドバイザー的な人を置いて欲しい。親が一緒に行っても、母はそこまでダイ

ナミックに遊ばせられないから。また、定期的なワークショップも開催してほしい。 

・富良野の道の駅のような大型遊具があると良いです。屋外遊具はキャンプサイトから良く見える位置にある

と安心です。屋内外安全面などを考慮した監視員の配置があると更に安心です。 

・屋内の遊戯施設ができると、乳幼児の親には喜ばれそう。町外からも家族連れが来ると思う。冬は上の子は

スキー、小さい下の子は屋内、などの利用もありそう。 

南幌の施設は我が家の年長の末っ子はしばらく楽しめると思うが小 6、小４の兄たち向きではなく、芽室に

できたとして我が家が行くのは数回かなと感じた。秩父別町のちっくるのようなスケールの大きい室内遊具

もあれば、上の子も連れて行きやすい。 

屋外遊具は、ほかの公園では子どもたちにはふわふわドーム、迷路、大きなローラー滑り台が好評だった。芝

滑りも喜びそう。屋外は暑い時期の利用が多くなると思うので、屋根付きのベンチや木陰が多いとありがた

い。 

・南幌のようにカフェや絵本の書店などがあると親子で楽しめて利用しやすいと思います。町民と町外とで利

用料金設定を変えるのも町民にとってみるとお得感があっていいと思います。 

・料金がいくらかによって利用できる人とできない人が生まれるので、低料金にしてほしいです。子どもの遊

びを見守る保護者もくつろげる場になるとありがたいです。 

・再生するにあたり、お金をそんなにかけなくてもみんなが楽しめる施設だったら良いと思います。 

・外ならストライダーやランバイクのコース 中はボールプールや滑り台 

ぜひとりいれて欲しいのはパルクールのできる施設 指導もしていただける場所になるならもっといいで

す。十勝には見当たらないのであったらいいなぁ～と思います。 

・釧路市こども遊学館のネットジャングル（屋内遊具）は子どもが楽しんでいて何度か行きました。十勝のどこ

か（更別？）でも室内のネットジャングルや小さい体育館の様なスペースがあるところも子ども達が楽しんだ

場所がありました。 

屋外でも少しスリルがある高さの遊具や水場などがあると子どもが喜ぶと思います。 

エコロジーパークのフワフワドームは子ども達に大人気ですが、天気が良い日の遠足で足の裏に火傷をする

子がたくさんいたそうです。 

・小さい子供向けの施設や公園は街の方にたくさんあるので、小学生くらいまだ楽しめるような施設だといい

です。 

・10年以上前の記憶だが、児童館のような無料の施設は利用している親子が固定化し、長時間に渡り親同士

が込み入った会話に夢中になっている状況だった。彼女らの視界に入ると視線が痛く、邪魔をしている気分

になり初回以降利用できなかった。高額でなくても有料であれば、利用しやすい雰囲気となり、不審者の侵入

も防ぐ効果があるのでは。 

・ゴーカート 

・未就学児や小学校低学年だけではなく、中学生以上も楽しめる施設にしてほしいです。 

・赤ちゃんや幼児、小学生でエリアを分けると良いと思います。今０、３、６歳を育てているので、連れて行った

ときにどうしても下の子に付き添うので、エリアは分かれているが小学生も親の見えるところで遊べると助

かります。 

・屋内遊具施設、大型遊具を作る目的は、なんですか？嵐山の経営のためなら、必要ないと思います。経費が

多額すぎます。子供の健全な発達が目的ならまた、子供が自分で遊びに行ける、市街地に作るべきです。 

他の地域でどのような形で同じタイプの施設が関わっいるか勉強のため、視察しまくったらどうですか？ 
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・まず、Q８について等の回答については、あてはまる回答欄がなく回答必須ではあるため、選びましたが「年

齢制限は無い」と回答したいです。 

さて、本題に入りますが、新嵐山に屋内遊戯施設や屋外大型遊具は賛同できません。 

新嵐山の立地、自然環境や景観等、ここにしかない自然を殺さずに、生かした整備構想を望みます。 

散策路の整備、小川の整備、ハイキングコース等のフィールドの整備を考えて下さい。整備後の体験プランや

ツアー等に投資をして頂きたい。昨今の子供たちは外で自然と触れることが少なくなってきていますので、

必要と考えます。 

また、イリス公園整備時に親水性の大切をご存じになったと思いますので、ここで実現してください。 

芽室町に人を集めるために、屋内遊戯施設や屋外大型遊具の設置を考えていると思いますが、どれほど効果

が有ったのでしょうか？他自治体と同様な整備ではなく、芽室町にしかできないこと、新嵐山スカイパークの

特性を生かした整備を望みます。 

以前モンベルの創業者が来庁され、芽室町を観察されたと思います。 

新嵐山スカイパークの自然環境や景観には魅力がなく、利用価値が無かったのでしょうか？ 

また、芽室町民も観光客も魅力の無いただの郊外地としての考えしかないのでしたら、市街地より安価で整

備できる郊外地に遊戯及び遊具の整備は仕方ありませんが、芽室公園に大型遊具の整備そ必要性が低くな

るので、芽室公園では広場としての利用価値を見出して頂きたいです。 

創業者は野外教育分野で活躍されていますし、アウトドアで有力なモンベルの考えに同意して包括連携協定

を結んでいるのですから、この協定の内容や意味を深く考えて欲しいです。また、モンベルでは野外活動施設

の運営管理の事業をしています。物に投資するのではなく、自然環境や景観及び人に投資をして頂きたいで

す。モンベルは遊具遊戯を得意とする会社では無いと思います・・・、遊戯及び遊具施設の整備ですと、モンベ

ルで無い会社でも良いのではと疑問になりますし、そもそも協定内容とおりに連携及び協力して頂くものだ

と思います。 

新嵐山スカイパークは点ではなく面で考えて頂きたいです。 

また、芽室公園、芽室市街地、郊外地、新嵐山スカイパークを線や面で繋がる利用方法や整備をして頂きたい

です。もし、物理的な設備が必要と考えるならば、芽室公園内で整備をすることで、良いのではないでしょう

か？多くの世代の皆さんの遊び集い憩いの場として、各々が違う場所で個々で利用するのではなくて無く

て、同じものを利用したり、交流する場を設けて頂きたいです。 

・雨天でも子供達が思いっきり走り回れるものが良いと思います。子供達が小さい時に十勝では雨天時に遊

べる施設が少なくて困っていました。 

中途半端なものではなく、中標津のゆめの森公園のような大規模なものだと近隣の町からも人が集まってき

て良いのではないでしょうか。 

・学校が休みの日に、子供達が楽しめるアスレチックや体験遊具があれば良いと思います。できれば子供達だ

けで、遊びに行くことができるように、送迎バスや安価な軽食が購入できるとなお良いと思います。 

各地の遊戯施設を参考にしていただき、芽室町らしい物もあると良いかと思います。プロジェクションマッピ

ングで、トウモロコシの収穫体験が出来るとか、ピーナッツが出来る様子が見れたり体験出来るとか… 

スキーやスノーボードの擬似体験ができるとか… 

小学生や中学生の宿泊研修施設にもなるような場所だと更に良いかと思います。養護学校の生徒たちも使

用できるよう、バリアフリーな設計でお願いしたいです。 

・足寄など都市と離れたところでも大型遊具を設置することで町外からも利用者が沢山訪れている場所が沢

山あるので参考にして欲しい。 

・芽室町に屋内で遊べる場が欲しいとずっと思っていました。 小さい子から高学年がいても安全に遊べる場

ができたらとても嬉しいです。休憩所やトイレが整っていたら使いやすいのかなと思います。 

・ロッククライミング、バンジー、ロープウェイ、フワフワドーム 

・飽きさせない工夫。簡易的な施設遊具に留め、それよりも施設遊具の更新を早くして行くなど。 

・学童施設 

・複数の屋内施設を利用した事がありますが、ほぼ小学生までで、中学生になると利用はできません。 

もちろん、動きが小さい子と比べると大きくなりますが、まだまだ遊びたいかと思います。また、体を動かす

だけでなく、知育も絡む遊具があると嬉しいです。 
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・購入するのも維持するのにもお金がかかるのではないでしょうか？自然の中を探検する、頂上まで登る、な

ど自然を利用して気軽に遊ぶことが出来ることを積極的にお知らせしてはどうか。収入源として利用料は、

100円でもとったほうが良いです。 

・上川町のヌクモの様な施設があると天候に関係なく「週末は嵐山！」と決められていいなと思う。晴れたらキ

ャンプ、雨でもヌクモで遊べると。おもちゃとかたくさんなくてもずっと走って遊べる最高の施設だと思いま

す。 

・大人も子供も楽しめる場所、子供は大人の送迎必須なので。天候気にせず子供たちが体を動かせる場所。 

・毎日行っても楽しめるようにしてほしい。関東にある「遊びパーク」や新札幌の室内大型遊具施設などのよう

に、滑り台やコインゲーム、トランポリンや迷路、鉄棒、ボールプール、ドレスが着れたり、車の乗り物、おまま

ごと、ブロック、小動物と触れ合えたり、たくさんの遊びが出来ないと長時間いることができず、何度も行く

ことがなくなってしまう。帯広の科学児童館もすぐに飽きてしまっている。 

屋外の大型遊具も小さいものをいくつも置くより、札幌の東区にある冒険公園や、足寄のふわふわドームの

ある公園のような大型を希望。遊具だけでなく付加価値（足湯や水遊び場）などがあると外の遊びも変化が

出て長時間楽しめる。 

・釧路の遊学館のような遊戯場やボルタリング、スケボーパーク、手漕ぎのトロッコ、ジップラインなど親子で五

感を使って楽しめるような場所になるといいなと願っています 

・最近の子ども向けの遊具は安全面重視のため面白味に欠けると思う。大人のデートでも来てもらえる幅広い

年代が楽しめるものがいいのでは。以前あった大きなブランコ復活して欲しい。 

・子供があきずに 1日中いられる施設を希望します 

・釧路のこども館みたいのをお願いします。中途半端な子供がすぐ飽きるのは無駄な施設。 

・遊具や遊戯施設メインだと、これから先子供が減少していくなかでそこまで需要があるのかと思います。もう

少し幅広い世代まで楽しめるような集客を考えるのはどうでしょうか？ 

例えば、道の駅のような施設、美味しい食べ物がある飲食店、立ち寄り湯など。 

・エコパのトランポリン、グリーンパークの水遊び場、大人でも楽しめそうなアスレチック、道の駅音更の様な大

きなドックラン 

色んな世代の人が楽しめる施設にしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

15 
 

Q11 その他、新嵐山スカイパークの再生に対し、ご意見等があればご記入ください。（自由記

載） 

・冬、子供だけでも行けるように、市街地から嵐山まで、バスを運行して欲しい。 

・なかなか行く機会がありませんでしたが、こう言うお話を聞けて嬉しいです！！！完成したらすぐにでも行

きたいです！！！！ 

近場に軽食が取れるところや、アイスが食べれるところなどがあると尚嬉しいです☺️ 

・毎年利用していたので再生楽しみにしています！ 

・嵐山がまた、「芽室といえば」という目玉観光地になってくれたらなとたのしみにしています。 

・体を思いっきり使える室内遊具があると嬉しいです。寒いとなかなか外に出るのが大変なので 

・モンベルの店を作ってほしいです 

・財源は大丈夫なのでしょうか？ 

・ぜひ作っていただきたい！大賛成です！！もしできた場合はたくさん利用したいと思います！さらに言えば

屋外の遊べる施設(旭川のカムイの杜公園)のようなものもできたら利用者も増えそうな気がします！ 

・新聞や広報を見て嵐山再生に向けて芽室が頑張っている姿が凄いな！と思っています。幼少の頃は友人家

族とよく木の遊具や迷路、虫取りなど遊びに行っていたので昔の様に遊べる様になるのが本当に楽しみで

す！ 

売店で購入するお焼きにゆで卵は美味しかったな〜 頑張れ芽室〜！ 頑張れ嵐山〜！ 応援してます！ 

・再生に向けてのアンケート、ポジティブに感じとり嬉しく思いました。日頃から子供達（未成年含めて）の遊ぶ

場所や集まる場所が少ないと感じていました。特に冬の季節は公園が使えなくなるので、嵐山は絶対に潰し

てはいけないと思っています。できる事があれば応援しますので、ぜひ屋内遊戯施設を作っていただけたら

幸いです。 

・スキー場の全リフトの稼働とナイター営業の再開を強く望みます。またコースの整備状況もとても悪く、板が

傷だらけになるので改善をお願いします。（※注 今シーズンのスキー場再開前のご意見です） 

・芽室は自然が多くて子育てがしやすい環境にあると思います。芽室町の良さを広げていくためにも新嵐山や

芽室がもっと盛り上がってくれるといいなぁとおもっています！ 

・楽しそうな感じで。 

・マーケット的なイベントがあると利用したい クリスマスマーケットなど…… 

・楽しみにしてます！！！ 

・気軽にスキーやボードが楽しめる場所になって欲しいです。 

・嵐山でキャンプをするのは楽しかったです。また行きたいと思っていたので再開する事を心より待ち望んで

います。値段が高いので年に一回しかできませんがストレス発散ができるバギーは最高です。 

その一方でグランピングする若者達が小川で立ちションをしていて怖かったです。 

・町民割引を導入してほしい。 

・何回言っても飽きないものをつくってほしい。 

・北海道はキャンピングカーで旅をする方が多いように感じています。（道でよく見かけたり、芽室の町でもよ

く駐車されているのを見かけます。また、キャンピングカーのレンタル事業も本州からのお客様をたくさん迎

えていると聞きます）オートキャンプサイトがあると利用客が増えるのではないかと常々思っていました。 

・スキーやキャンプなどどんどんアウトドアで遊べるところ作って欲しい 

・売店や飲食店が入ってほしい。 

・ドッグランやキャンプ場など、対象が限定的で、興味がわきません。ペットいないし、キャンプしないので。 

もっと、一般的な子育て世代が親と子供で遊べる施設にしてください。 

・屋外にも中札内にある鉄道記念公園のようなコンビネーション遊具を設置した公園が出来るともっと人が来

て楽しい場所になると思います。小さい子連れでも大丈夫な昼食を食べる場所も作っていただけると助かり

ます。 

・楽しみにしています！！ 

・新嵐山スカイパークの再生を楽しみにしてます。 

・どのような施設になるかとても関心があり、期待しています。この様なアンケートがあると誰でも意見が言い

やすく良いと思いました。 
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・自然豊かで素晴らしい環境だと思うので、子ども達が五感をフルに使って遊び続けられる様、自然と戯れる

広い場所を残しつつ、身体を沢山動かせる遊具などもあれば、とても良いなと思います。親は子どもを直ぐ

近くで見守る側として、あずま屋やベンチをなるべく多く設置して頂けると助かります。 

・子どもが思い切り楽しめる場所、色々な経験が出来る場所、地元の思い出となる場所になると嬉しいです。 

・南幌町のはれっぱのような施設ができて、キャンプ場やドックラン、スキー場が復活してくれたら、すごく嬉し

いです！ 

・期待しています！宜しくお願いします！ 

・南幌はれっぱ、見ました。未就学児と小学校低学年くらいが対象でしょうか？これくらいの年齢のときは、図

書館や帯広児童館、近くの公園で満足していたなと思うと、もう少し年代を上にした施設でも良いのかなと

思いました。 

伊達大滝の廃校利用のアスレチック施設くらいだと小学生の期間、ずっと通えるかと。でも安全管理が難しい

のでしょうか。。。 

・昔のように、きっちりピステンがかかって整備されたバーンで滑りたい。 ベテランのリフト係やベテランのパ

トロール、管理者に戻ってきて欲しい！〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん、名前は知らない

のですが第二リフト乗り場にいたベテランのおじさんにはいてほしい。 

ドッグラン、グランピングなんてリゾート施設みたいなのはいらないので、小さな子供でも安心して利用でき

る施設にしてほしい。 トイレも洋式のものにしてもらいたいです。今の子は和式トイレ使えないです。 

 スキースクールも、活動しやすいように配慮してあげてください。 

・「新嵐山に子供が屋内外で遊べる施設」について、キャンプと併用した利用は魅力を感じるが、日常利用では

居住エリアから距離もあり、現時点でも利用の機会は少ないと思います。(あったら嬉しいけれど、継続的運

営に貢献するほど、利用できない) 

芽室体育館キッズスペースの距離感と手軽さの方が勝っており、芽室公園や芽室東での創設ならば町外の方

も利用見込めます。 

すごく自分勝手なことをいいますと、温浴施設、小規模でも屋内遊具、屋外アクティビティが揃っていて、キャ

ンプを含めた利用料が町民割などで安価に利用できると、利用の機会は多くなると思います。一定の利用率

を満たして、土台を築くためにはそういったことも必要な気がします。 

・芽室の奥の方ですが、きっと良い物ができれば集客できると思います。ぜひ力を入れて欲しいです！子供は

日本の未来です。 

・全世代の人達が楽しめて、自然を活かした、空間にして頂きたいです！ 

・モンベル介入希望です。 

・キャンプ場は幅広い世代で利用できるので復活してほしいです。 

・室内遊具、屋外遊具があればもっと多くの人に来てもらい賑わうと思います。頑張ってください！ 

・スキー場はもう諦めては？ 一体何人使ってるんですか？ 一部の人のために税金を使わないでほしい。 

・芽室町の観光拠点としての再生を望みます。 

・お天気のいい日に、外でのんびりできるような広場やアスレチック類、気軽にバーベキューできる場所など、

アウトドアを楽しめる場所に憧れます。キャンプだと、なかなか気軽に行けないので、、、 

・温泉をつくってください。芽室には温泉が必要です！ 

・①スキーの 子供レッスンを過去に受講してました。今後 再建が落ちついてからでも、レッスンが再開してく

れるのを期待します。 

②ドッグランを たくさん利用させてもらってました。嵐山のドッグランが使用出来なくなったのは非常に残

念です。芽室町には他に大きなドッグランはありませんし、公園の芝生は犬禁止ですので、ドッグラン再開を

切に願います。 

・国道から一本道で行ける利点などを活かして、街からの長距離の遊歩道の整備やサイクリングコースなど大

きな再整備も含めて芽室レガシーに期待します。 

・中高生も利用できる、自然が見える勉強スペースがほしいです。 

・今回子供向けの遊び場が提案されていたのでとても期待しています。芽室町中心部からは少し離れた位置に

なるのでかなり魅力的な場所にしないと継続した集客は難しいかと思います。 
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・町内に住んでいれば遊びに行き、お腹が空けば帰宅できますが、それ以外の方はなるべく「同じ場所」で全部

済ませたいと考えると思うので、子連れで遊びに来て、たくさん遊んだあとはレストランで低予算でお腹いっ

ぱい食べ、外ではドッグランもあればペットも自然の中で思いっきり遊べるでしょうし、たくさん動いて汗を

かいたら温泉（お風呂）に入ってサッパリしてから帰る…なんていうことがこの芽室町で実現できたら楽しい

だろうな、と思っています。 

展望台に期間限定のサウナも、素敵な十勝の景色を眺めながら体を整えられて大人も楽しめるでしょうし、夜

のレストランのみ少し高級思考でワインやチーズ、地産地消の食べ物を提供するのも良いかと思います。 

突然の新嵐山の閉鎖でガッカリや不信感がありましたが、これから良い方向に進んでいくことを願っていま

す。個人的には夏の新嵐山で音楽フェスをやってほしいです！大変かとは思いますが、楽しみにしています。 

・音更の道の駅のように色んな種類のごはん屋さんが入ってくれると利用しやすいです。外のアスレチックも

良かったのでまた出来たら嬉しいです。モンベルさんに期待しています。 

・子どもにとって魅力ある場所にするのは賛成。電気自動車の充電スポットがあると、いいかも。 

・個人的には大型屋外遊具は芽室公園に設置してはどうかと思います。スカイパークは子育て世代のニーズに

絞るのではなく町民の憩いの場であり、町外の観光客に魅力的なものが将来の施設維持に繋がると思いま

す。札幌のモエレ沼公園は市民の憩いの場であり、観光客が立ち寄る場所となっています。芽室町の想いの

詰まった施設になる事を願っています。 

・キャンプ場の再開を待ってます！ 

・子育て世代はみんな提案に大賛成だと思います。ぜひ実現させてください！ 

・入浴施設を希望します！宿泊はできなくとも、遊び・食事・入浴まで一日中楽しめる施設になるとさらに魅力

が増します。 

・展望台でソフトクリームが食べたいです。 

・宿泊施設は学生の宿泊施設とし、町内の施設を合宿施設として利用できるようにしては。その先には、スポー

ツの町芽室町をアピールできる。 

・キャンプやスキーなどの自然体験は、子どもたちの発達には欠くことのできないものだと思います。経営な

ど難しいことはわかりませんが、どうにか再生してほしいと願っています。 

・誰でも自由に利用できる、フードコートみたいなエリアがあると子連れでも利用しやすいです。 

・屋内遊戯施設を利用する にチェックをいれましたが、利用するかしないかは、どんな施設かどうかで変わり

ますので、回答が難しいです。あまり参考にならないかもしれません。 

町外から人を呼ぶことより、町民が使いやすいスカイパークを望みます。 

小中生の親としては、スキー学習を復活させてほしいです。貴重な体験の場です。 

・家族ぐるみで行きやすい施設をと考えると綺麗なトイレ、授乳施設、子供をすぐそばで見守れるような椅子と

テーブルは必須では無いでしょうか？ 

また、施設は無料にしてあげると小さい親子連れも通いやすいように思います。チップ別の大型遊具が人気

なので、是非視察に行って欲しい。完成を楽しみにしています! 

・今まで足を運んだことはありませんが、子どもが遊べる施設があると行ってみようと思いますし、その際に他

の環境を見て、その他も利用したいと思えたら遊戯施設意外にもまた行こうと思います。 

・スキー場全コース利用再開を希望いたします。 

・モンベルの正規取扱店が近くにあまりないので、売店でアウトドア専門用具、ギアなど販売する、あと、アウト

レット品も販売すれば、遠くに住んでいるお客さんも芽室町にきて最高です。 

またイベントでキッチンカー、フリマなど、イベントも差し込んだりしやすいと思います。 

モンベルが入ると言うことがすごい宣伝効果を出すと思います。 

ただ、イベントなど、企画を絶え間なく考える人材、嵐山を良くしようとサポートすることに賛同する人、企業

を増やして行く努力が必要かと思います。 

もっと色々ありますが、長くなりすぎるので諦めます。 

・子供のスキー教室を早く再開して頂きたいです。 

・再開を心待ちにしています。 

・スキースクールを早く再開してほしい。上の子は毎年受講していて、滑られるようになったが、まだレベルアッ

プしたいし、下の子も受講したい。今年スクール再開すると期待していたのに、残念です。 
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・年中活用するのではなく、グリーン、ウインターで集客がある時に的を絞ってムダのない活用をしてほしい 

また、犬を飼っている人は富裕層でもあるし、遠くからでも嵐山を利用していたので、よかった所は伸ばして

いってほしい(大型犬に特化したり) 

・気軽に行ける施設であってほしい。飲食店や売店からの出店料で財政を補填。 

・南幌でもそうだが、町民優待があると嬉しい 

・十勝管内他の学校行事で利用できる施設になればいいと思います。（林間学校や宿泊学習等） 

・レストランがとても残念だったので、昔の食堂に戻って欲しい。ラーメンやうどんそば、カツ丼などがいいの

に、ローストビーフ丼なんて求めていなかった。子供達と来ても食べるものがないから午前に切り上げて帰っ

ていた。需要をしっかり把握して頑張ってもらいたい。 

・イベントなどが出来るスペースを作ってほしい。 

せっかく、泊まる施設もあるのだからネイパル足寄などを見習って。夏休みや冬休みに小学生対象で泊まれ

るようなイベントを企画してほしい。 

今ある物を無駄にせずに、うまく活用していく方法をしっかり話し合って考えてほしいな。と、思います。 

・子供達とスキーで利用しましたが、初めて滑る場合リフトが乗れないので、何度もカニ歩きで登っては滑り…

登っては滑り… 登るだけでスキーが嫌になる子も… 

嵐山は雪質もコースも良いとは言えないので、初心者やファミスキに特化したスキー場を目指し、トマムやサ

ホロにもある簡単に登れるムービングベルトを設置をすると良いと思います。 

・水遊びスペースがあったら嬉しい 全世代の人がいろいろな運動できる広い運動場 

・美味しい食べ物があるといいと思います。芽室のピーナッツソフトは美味しかったです。スキー場にあったお

焼きも美味しかったので復活してほしいです。ピザまんや肉まんも気軽に食べられていいと思います。ラーメ

ンうどんそばカレーなどもいいと思います。温浴施設が作られる予定だと思いますが、中札内の「そら」のよ

うに温泉湯を運んできて温泉と打ちだすのもいいと思います。サウナもいいと思います。お土産コーナーも

充実していると楽しいと思います。 

・お子様ランチがあればいい ブランコがあればいい 温泉どこからか汲んで来れたらいい 

・スキースクールを復活させて欲しい。大きなスキー場のリフト代が高くなっているので身近なスキー場の利用

が増える。子供に色々なスポーツを体験させられる機会を増やしたい。 

・『教育』（子どもに対する教育や大人の生涯教育）の視点から、他市町村に誇れる良い場をつくってほしい。ね

んりんや上美生の NPO、芽室の市民活動団体などとも連携し、子どもの体験活動（木工、ものづくり、音楽美

術演劇などの芸術）や自然体験（虫、植物、川）、あそび（プレーパーク）が楽しめる場所に。 

町外の人をターゲットにした消費型の観光施設ではなく、町民も豊かに子育てができる、くつろげる嵐山（芽

室の一部）になってほしい。 

この先 10年を見据えてほしい。屋内遊技場は確かにニーズはあるので、あちこちの市町村で作られ、比較さ

れただ消費されるでしょう。 

不登校増加も後押しとなり教育も大きく変わるでしょう。ＡＩの進歩は凄まじく、暗記学力メインから、実体験

や人ととの関わりを重視する教育へとシフトします。 

この先これまでに無かった程に大きく社会が変わる中で、今目先で求められる屋内遊技場など作ってしまっ

て、本当に大丈夫ですか？ 

芽室町は《まちづくり》に《教育》の視点が足りてないと思います。安平町が羨ましいです。観光施設ではなく、

教育で人を呼び込むことで人口増が期待できます。芽室は既にポテンシャルがあります。（地域の人、規模、

自然、立地、教育委員会の〇〇氏） 

・自然に近いものを、遊具として欲しい。木や縄を使ったもの。飛び石など。後は子供が好きだった場所が釧路

の遊学館の砂場とか、エコパのフワフワドーム。近場にあれば行きたい。 

・利用しやすいように駐車場を整備してほしい。 

・親がスキーやスノーボードをしていないと、なかなか行く機会がありませんでした。せっかく新しい施設がで

きるのなら、何度でも行きたくなるような、気軽に行けるような場所になると嬉しいです。 

・人がたくさん集まる、魅力ある施設になってほしいです。特に、スキー場の整備をお願いしたいです。色々と

大変だと思いますが、嵐山再生に期待していますので、頑張ってください。 

・十勝には屋内遊戯施設が少ないと思うので、できたら沢山人が来るのではと思います！楽しみにしていま

す！ 
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・スキー場の完全復活は不可欠。スキー場利用にあたって、飲食や休憩施設の充実もお願いしたいです。 

・一日中いても楽しい場所にしてほしい。 

・以前は国民宿舎も町内会などにより頻繁に利用されていたと記憶してますが、町内会加入が減少している

中、過去のような利用は見込めないのは明らかです。 

一方でキャンプ場整備など新しい試みについては、特にご高齢の方々より「町民が置いてけぼり」「町民のた

めの施設」という声がありました。 

人口動態など社会的背景が変化していることを考えれば、そこに固着せず新しいことを積極的に取り入れて

いくことは事業継続に必須と考えます。今回の破綻を機に、町民も柔軟に適応していく姿勢が必要であると

強く思います。このプロジェクトが芽室町の活性化に繋がる可能性を感じながら大いに期待しています。 

・冬にスケートリンク 

・展望台からの景観が新嵐山にしかない唯一無二の魅力だと思うので、年数かかってもよいので道路整備や

展望台そのものの整備をしてほしいと思います。「ここでしか感じられないもの」は展望台からの景観！ 

新嵐山までの間(ねんりんのあたりとか)に温泉施設があると、年齢問わずに活性化につながるのではないで

しょうか。 

新嵐山までの道路も歩道の草刈りをしっかりやって景観をもう少し考慮するとよいと思います。 

夏場のスキー場利用としてリフトを運行させてマウンテンバイクのコースなど整備すると、結構需要はあるよ

うに思います。 

・東京から来た友人が嵐山からの景色に大変感激していました。屋内遊戯施設はどこにでもありますが、あの

展望は嵐山にしかありません。展望台を生かした「芽室嵐山」ならではのものも考えてはいかがでしょうか。 

・スキーで利用する事が多かったので、昔の町民スキー場って感じが好きでした。破綻前は何を目指していた

のか…トマムのような感じにしたかったのか、嵐山がリゾート化ってハードルが高すぎると思っていました。

おやきも値段が上がりすぎだし注文してから焼く制度は間違いだったと思います。 

ロッジもレストランもごちゃごちゃしていて、昔のシンプルな感じがよかったです。 

高いお金をかけて破綻、最初から見えていましたよね。次はそんな事がないようにしていただきたいです。夏

場のキャンプ場やドッグランは良いと思いますが、冬場のスキー場のロッジは使いづらくて残念すぎました。

それ以上に、大人の都合で子供達が嵐山でスキーが出来なくなった代償は大きいと思います。 

・サホロスキー場くらいの大きさの休憩所、フードコートができると助かります。 

・前も、キャンプ場や遊びイベントをがんばっていた印象ですが、情報がとても少なかったように感じます。

SNSもありましたが、検索すれば楽しいことが行われていることがなんとなくわかりますくらいの情報しか

なく… どんな年代が参加してどう楽しいのか、どんな素敵な体験ができるのか、がイマイチ伝わらないとい

うか… 休みの日子連れでどこ遊びに行く？の質問に『嵐山』と出てくるくらいまず町民に情報がほしいで

す。もっと情報発信がんばってほしいです。 

・ジップラインとかできたら話題になると思います。ソフトクリームは続けてもらいたいです！ 

ミストがシャっと出てくる様な広場？とか理由はわからないけど近づいてしまう感じがあるかもしれません。 

モルックできるといいなぁと思います。 

・中途半端なものにならないように、有料でもいいので、他の町村を参考にしていただいてしっかりした施設

がいいです。 

・小学校高学年から中学生ぐらいの子ども達の遊び場があまりないので、日中集まれる安全な場所があれば

うれしい。欲を言うなら、その子達向けの陶芸の窯や絵画教室など、手を動かせる機会があると、とてもうれ

しい。(子どもが通う中学に美術部が無い) 

・芽室を代表するスカイパークを目指してほしい。講師がいれば、スキー教室なども検討してほしい 

・スキー場でレンタルスキーがあると嬉しいです。以前のように利用できる日が来るのを楽しみにしています。 

・コストを考えると、再生を目指すべきではないのでは？費用が、かかりすぎです。なくなるのは寂しいです

が、今、多額な資金をかけて、整備することは、町の優先課題ではないと思いました。 

・スキー場でのスキーやスノーボードのスクール再開をお願いします。 

・ここまで嵐山をおかしくした責任は誰も取らないのですか？ 

・小学生だけでも行けるような無料バスなどのサービスがあれば使いやすいのかなと思います。楽しみにして

います！ 
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・年間通して楽しめる場所にして欲しい。車がなくても子どもだけでも行けるように、芽室駅からシャトルバス

を出して欲しい。 

・美生川沿いの旧キャンプ場の復活。 

・週に何回か、芽室の学童施設からスカイパークへバスを出して、遊んだり身体を動かせる時間を作って欲し

い。 

・経営者が短期間で入れ替わった説明はないのですか？またその責任はどこにあるのですか？ 

・雪不足が悩まれますが、スキー場のナイターも開いて欲しいです。 

・おしゃれである必要は無い。嵐山は教育の場(スキー学習)であり、家族で冬のスポーツを楽しむ場であり、初

心者が気軽に練習出来る場であった。門戸を広くしておくべきだったのに、一部のマニアしか利用しにくい場

所にしてしまい、全く足が遠のきました。経営に見合ったリフト代だといくらになるのだろう？値上げしては

どうか。また、芽室の飲食店が入っていたが何故町外の業者に変わったのか。 

・クワガタを拾い放題なのが楽しい所ですが、そろそろ養殖の必要があるのか無いのか、昆虫に詳しい方の参

画も検討してほしいです。（音更のエコロジーパークは持ち帰りに待ったをかけています。）子どもたちと勉強

会をするとそれ自体が人の動員に繋がるかと思います。 

・芽室は子どもの遊び場が少なく、困っていたのでとても期待しています！！ 

・子ども向け以外にも景色を観ながらできるヨガやトレーニング、カフェ、図書館、入浴施設など老若男女楽し

める事が大事かと。心身の健康ランド的な魅力あふれる場所になって欲しいです。 

町民には優待券とか〇〇dayは安く利用できるとか SNSの撮影スポット作りなどなど 

キッチンカー大集合やフェスといったイベントも集客の為に 

芽室町の魅力も発信できる場所になると思います。コーンもぎ体験や詰め放題、アイスやチーズ作り体験、ワ

インも、めむろの美味しいもの大集合などなど。 

嵐山に行けば芽室のいいとこどりができる！！という施設になって欲しいと願っています！！！ 

・年齢問わず大人も子供も体験出来る施設が出来たら芽室町の名物になるから大歓迎です 

・ドックラン、パークゴルフの整備を検討しているようですが、パークゴルフは子供の利用は有ったのでしょう

か？上美生公園にパークゴルフ場を整備するほうが良いのではないでしょうか？ここでは、散策路の利用向

上に整備した方が良いのではないでしょうか？ドックランは必要でしょうか？休止前の設備は過剰にドックラ

ンに比重が高かったと思います。スキー場やキャンプ場に利用料がかかり、税金も納めているのに・・・ 

また、キャンプ場は老木や大木が多く、少し危険なキャンプ場だと感じました。他のキャンプ場では事故の事

例も有りましたので、安全には気を使って整備等を頂きたいと思います。また、町民に優しく利用しやすいた

めに、町民割引が必要だと思います。 

・観光向けだけでなく、町民用の居場所作りの考えも入れて欲しい。飲食は子どものおこづかいでも利用しや

すい価格帯がよいと思う。 

幼児向けの遊具だけでなく、学生や大人も時間を過ごせる憩いの場所があったり、何度も利用したくになる

ような造りを希望。 

・地域の人を第一に考える施設であってほしい 

・なぜ、嵐山なのでしょうか？国道沿いの花菖蒲園のところに施設を作ってください。道の駅でも良いし。 

どうしても嵐山を活用しないとならない理由はないと思います。嵐山を活用するなら、嵐山に行かないと嵐

山でしかできないテーマパークじゃないと、わざわざ行く気になりません。 

・資金がなく閉鎖することになってしまったのでやはりある程度の収益が必要だと思うので遊戯施設や大型遊

具メインではなく、キャンプや売店などのほうがいいかと思います。以前は夏土日など多くの方が、キャンプ

していたしホテルのリフォーム案も以前出ていましたがオシャレなホテルにしたら、皆さん泊まりたいので

は？ターゲットは子供ではなく家族や大人のほうが長く続けられるのではないかと思います。 

好き勝手書きましたが、新嵐山新しく生まれ変わってくれたら嬉しいです 応援してます 

・再生後ガッカリするような出来ではなくまた通えるような施設になることを楽しみに待っています。 

 


